

Montag 15.02.2010, 10:11 Uhr

[Kommentar schreiben](#)

[Kreis-BB](#)

## Das Vertrauen ist stark erschüttert

02.02.2010 -



Kommunikation: Da hat der Sindelfinger Oberbürgermeister Dr. Bernd Vöhringer ein Eigentor geschossen. Bis zur Pressekonferenz in der vergangenen Woche hüllte er sich in Schweigen in Sachen Möbel Hofmeister auf dem Sütex-Gelände. Das sorgt nicht nur bei den Geschäftsleuten der Sindelfinger Innenstadt für große Verärgerung, sondern auch jenseits der Autobahn in Böblingen.

Jahrelang gab es eine erbitterte Diskussion über ein weiteres Möbelhaus im Raum Böblingen/Sindelfingen. Ob Flugfeld oder Tübinger Straße in Sindelfingen – alle Standorte kamen letztendlich nicht mehr in Frage. Und die Grundsatzfrage, ob es überhaupt eines solchen Anbieters zusätzlich bedarf, blieb unbeantwortet im Raum stehen.

Die Zeiten der Geheimdiplomatie schienen vorbei zu sein und jetzt gibt es diesen zweiten Fall Hornbach. Sindelfingen hatte bis zur Genehmigung kein Signal nach Böblingen gesandt, obwohl der Baumarkt fast auf die Markungsgrenze gebaut wurde. Damals versprach man sich hoch und heilig, künftig einen anderen, vertrauensvolleren Weg einzuschlagen. Diese Absichtserklärung ist Makulatur.

Doch Dr. Bernd Vöhringer beschädigt mit seinem Vorgehen auch seine persönliche Glaubwürdigkeit. Noch im Herbst hat er den Vorstoß in Richtung gemeinsamer Stadt unternommen – ebenfalls, ohne die Betroffenen vorab zu informieren. Wenn so seine Vorstellungen einer besseren Zusammenarbeit aussehen, dann bestätigt er alle Kritiker, die ihm vorwerfen, nur den Vorteil für seine Stadt zu suchen.

[hans-joerg.zuern@szbz.de](mailto:hans-joerg.zuern@szbz.de)

Von Chefredakteur Hans-Jörg Zürn

[Kommentar schreiben](#)